

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana di Desa Caringin

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Aug 26, 2024 - 08:15



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana di Desa Caringin

Gegerbitung – Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd., melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS (Door to Door System) di Kampung Benjot, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada Sabtu, 24 Agustus 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat. Selama kegiatan, Aipda Dadang Suhendar memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Caringin, antara lain:

Menjaga Situasi Kamtibmas: Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Ini diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan keamanan di wilayah desa.

Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana Alam: Masyarakat diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kebersihan dan kesiapsiagaan merupakan langkah preventif penting dalam menghadapi risiko bencana.

Kewaspadaan Terhadap Kejahatan: Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Hindari Berita Hoax: Aipda Dadang Suhendar juga mengimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu 2024. Penting bagi warga untuk memverifikasi informasi sebelum mempercayai atau menyebarkannya.

Kegiatan Anjangsana ini mendapat sambutan positif dari warga setempat, yang menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta keamanan dan ketertiban di Desa Caringin dapat terus terjaga dengan baik.